

Cuba rechaza bombardeos de EEUU a Siria e Irak



La Habana, 29 jun (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, rechazó este martes los bombardeos ejecutados por la aviación militar de Estados Unidos contra territorios de Siria e Irak.



Bruno Rodríguez P  @BrunoRguezP · 3h



Representante gubernamental de Cuba

#Cuba rechaza firmemente los ataques aéreos estadounidenses contra territorios de Siria e Irak, los que constituyen una violación flagrante del derecho internacional y la Carta de las Naciones Unidas .

 21

 284

 356



Bruno-twitter

El pasado domingo Estados Unidos bombardeó zonas limítrofes entre Siria e Irak, que dejaron saldo de al menos 11 personas muertas, incluidos civiles, según reportes de prensa.

Los gobiernos de ambos países árabes condenaron esos ataques.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/262220-cuba-rechaza-bombardeos-de-eeuu-a-siria-e-irak>



Radio Habana Cuba